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阿智村教育委員会 令和３年 11月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和３年 11月 25日(木) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 

（欠席）委員：原 彰彦  

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行） 

保育園総園長：原 満 子育て支援室長：島岡佐喜子 

公民館兼社会教育係長：井原祐次 学校教育係：沖村信繁 

学校教育専門主事：原 康倫 学校教育専門主事：川上清宏 

学校教育専門主事：佐々木豊 

（欠席）学校給食係長：石原哲成 英語教育専門員：両角明浩 

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

 ・村政懇談会より 

 ・学校教育に係る最近の状況について 

 ・12月教育委員会関係主要スケジュールについて 

 

３ 議事事項 

 (1) 要保護・準要保護児童生徒の認定について 

  ・学校教育係説明 

（教育長） 

    前住所地では就学援助費をもらっていたのか。 

  （学校教育係） 

    前住所地でも就学援助費を受給されていた方です。 

  （教育長） 

    今回は認定基準の何に該当するのか。 

  （学校教育係） 

    生活保護に準ずるとか非課税世帯である等の基準に該当するのではなく、

その他、収入が不安定であること等で教育委員会が認めた者が該当する。 

  （原 勝人委員） 

自営業を転入後も続けようとしているが、現在仕事がないということでよろ
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しいか 

（学校教育係） 

  前住所地では自営業をされていた。現在仕事を探しているという状況なので

無職という状況である。母親も同様である。 

（原 勝人委員） 

仕事が今後見つかり安定してくれば一時的な支給という理解でよいか。 

（学校教育係） 

  該当しなくなれば認めないという項目がある。安定してきたところで取り下

げることになる。状況を把握していきたい。 

・承認 

 (2) 12月教育委員会関係一般会計補正予算について 

・教育次長説明 

（教育長） 

対象となる学校はどこか。 

（教育次長） 

  阿智中学校が 887千円、浪合小学校が 10千円です。 

（原 勝人委員） 

旅行会社はキャンセルして独自で昼神温泉を手配しているのか。 

（教育次長） 

  １回目は８月 24日から 26日に関西方面を予定していた日程が中止で 219

千円のキャンセル料。２回目は同日の旅行先を県内北信に変更した日程が直前

に中止となり 676千円のキャンセル料が発生したもの。 

（原 勝人委員） 

  高額だと感じるが、手続きを踏んでやっているので致し方ない。 

・承認 

 

４ 協議事項 

 (1) 令和４年度教育委員会関係予算について 

・「令和４年度ＩＣＴ関係導入計画」について川上学校教育専門主事説明 

（教育長） 

高速インターネットの整備にはいくらぐらい見込んでいるのか。 

（川上学校教育専門主事） 

ルーターが６校分で 27万円。第一小と中学校が月額 18千円、それ以外の小学

校については 9千円の使用料が発生する。プロバイダー料が高額になる。授業が

ストップしてしまわないよう導入をお願いしたい。 

（原 勝人委員） 

今まで整備したタブレットやそのメンテナンスについては必要ないのか、利用

についてはどうなのか 

（川上学校教育専門主事） 
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利用状況については現在調査している。利用率では毎日使っている状況である。

児童生徒も授業でスタディノートをｅライブラリで学習の補助で使っている。後

期は持ち帰ってｅライブラリを使用している。先生によっても利用の仕方が違っ

ている。メンテナンスについては自分で直すことが多い。落下による修理が２台

と画面が出てこないケースがあり修理に出したことがある。 

（熊谷 均委員） 

   タブレットは昨年整備したが、どのくらい使用できるものなのか。 

（川上学校教育専門主事） 

   だいたい５年くらいが限度である。５年くらい経つと不具合が生じ授業に影

響してしまうので、更新が必要となってくる。サーバー関係も５年であるが、

現在８年も使用しているので何時壊れてもおかしくない状況である。毎年新し

い機種が出てくるのが現状であり、タブレットについても５年経つと旧式にな

ってしまう。 

（教育長） 

５年更新については、全国の教育委員会で同様の問題が発生してくる。 

(2) 伍和公民館改築計画について 

・公民館兼社会教育係長説明 

（教育長） 

本年度の教育委員会の重点施策の一つに伍和公民館の改築計画をあげている。 

予算計上はしていないが、現在の進捗状況について説明させていただいた。 

（原 勝人委員） 

他の施設との統合検討とあるが保育園も含めて検討しているのか。 

（公民館兼社会教育係長）  

 他の施設との検討ですが、避難所となるための施設の検討を含めている。 

(3) 児童生徒の学力向上に向けて 

・原学校教育専門主事説明 

（熊谷 歩委員） 

   放課後学習教室の５､６年生の実施について、保護者の迎えが条件となってく

ると参加させづらいと聞いたが、親が迎えに来るまでの場所を考えてくれると

ありがたい。 

（原 勝人委員） 

  日々の授業が大切で底上げができると思う。質問紙は例年と同じように行わ

れたのか。分析して発信していくのか。 

（原学校教育専門主事） 

  質問紙の分析は各学校で行っているので集約してみる。 

（原 勝人委員） 

経年変化を見ると平均に近い数字で推移していると思われるが、小学生の数値

について質問紙などでコロナの影響なのか、等の分析ができるとよい。 

(4) その他 
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   なし 

 

５ 報告・連絡事項 

 (1) 各係より 

  ① ろうきん飯田支店からの寄贈品について（子育て支援室） 

   ・子育て支援室長説明 

  ② 第２回英語検定の結果について（学校教育係） 

   ・佐々木学校教育専門主事説明 

  ③ 海外交流中間まとめ（学校教育係） 

・佐々木学校教育専門主事説明 

（原 勝人委員） 

     とても良い活動でさらに発展させていただきたい。村の海外交流事業を見

直す中で、現地交流も視野に検討をお願いしたい。 

（熊谷 均委員） 

     英語を学んでいく上で具体的な目標となり、よいことだと思う。 

④ 学校敷地内の石碑等の安全点検について（学校教育係） 

・学校教育係説明 

 (2) 12月定例教育委員会開催日 

   ・12月 23日（木）午後 1時 30分より １月予定日：１月 27日（木） 

 (3) その他 

   

６ 閉会                       

（閉会 午後 3 時 30 分） 

   

 

教育長・教育委員 署名／捺印 

 

 

 


